



Monatliche Neuigkeiten aus der Integrierten Ländlichen Entwicklung Wirtschaftsband A9 Fränkische Schweiz

## AUS DER WIRTSCHAFTS- UND JUNIORENAKADEMIE WIRD DIE „AKADEMIE WIRTSCHAFTSBAND A9“ MIT NEUEN AUFGABEN

In der Steuergruppensitzung des Wirtschaftsband A9 Fränkische Schweiz e.V. am 13. Juni 2024 stellte Lisa Distler das neue Konzept vor:

Die **Juniorenakademie**, die sich um die Berufsorientierung von Schülerinnen und Schülern gemeinsam mit dem Netzwerk SCHULEWIRTSCHAFT Pegnitz-Auerbach kümmert, und die **Wirtschaftsakademie** als Qualifizierungsangebot für Auszubildende werden in gewohnter Weise fortgeführt. Neu angesiedelt werden in diesem Bereich die **Vereins- und Verwaltungsakademie**. „Beides sind Ideen mit Bildungscharakter, die wir in unserem neuen ILEK (Integrierte Ländliche Entwicklungskonzept) haben und damit gut zu den bisherigen Aufgaben der Wirt-

schafts- und Juniorenakademie passen. Zudem hoffe ich, dass sich zwischen den verschiedenen Bereichen auch immer wieder neue Synergien ergeben. Um der Erweiterung Rechnung zu tragen, haben wir entschieden, auch das „Wording“ zu ändern und alles unter dem Dach der „AKADEMIE Wirtschaftsband A9 Fränkische Schweiz e.V.“ laufen zu lassen“, erklärt Projektmanagerin Lisa Distler.



**AKADEMIE**  
WIRTSCHAFTSBAND A9  
FRÄNKISCHE SCHWEIZ E.V.

Die Vereinsakademie soll eine Anlaufstelle für Vereine sein und

wird in einem ersten Schritt über die HeimatInfo App in den teilnehmenden Gemeinden und über die Homepage des Wirtschaftsbandes auf Angebote für Vereine, wie Fortbildungen und Förderungen, aufmerksam machen. Perspektivisch und abhängig vom Bedarf ist die Durchführung eigener Veranstaltungen geplant.

Bei der Verwaltungsakademie soll die Vernetzung zwischen den Gemeinden und Verwaltungen des Wirtschaftsbandes A9 weiter vorangetrieben werden. Dazu werden derzeit in den Gemeinden Best Practice Projekte abgefragt, die dann in Schulungen den anderen Gemeinden vorgestellt werden.

## Öko-Modellregion Fränkische Schweiz

Wir laden alle Interessierte zu den diesjährigen Bio-Erlebnistagen in der Fränkischen Schweiz ein:

**28. September 2024**, 14-17 Uhr  
Ausflug in den Beerengarten der Solawi Stadt-Land-Beides in Oberlindelbach

**5. Oktober 2024**, 14-18 Uhr  
Wanderung zu den Obstgärten von Biohof Bauer in Oberrüsselbach

Weitere Informationen finden Sie auf der Homepage der Öko-Modellregion Fränkische Schweiz:

<https://oekomodellregionen.bayern/fraenkische-schweiz>



**Jetzt vormerken:**

Am **1. September 2024** von 11-18 Uhr findet der **Naturpark-höfemarkt** rund um das Naturpark-Infozentrum in Muggendorf statt. Es gibt nachhaltig erzeugte Produkte und Köstlichkeiten aus heimischer Biolandwirtschaft.